

# Nota Interesante

**Entre 2005 y 2010:**

3.1 millones de personas migraron de una entidad federativa a otra

La migración interna total involucró a 6.4 millones de personas

Las entidades que atrajeron más población fueron Baja California Sur, Quintana Roo, Colima, Nayarit y Querétaro

Las entidades que más población expulsaron fueron Distrito Federal, Guerrero, Tabasco, Chiapas y Sinaloa

El número de migrantes interestatales es tres veces mayor que el de migrantes internacionales

El principal flujo de migrantes recientes se dirige del Distrito Federal al Estado de México, con 281 mil personas